

市長

ごきいなせん。

19番

ヒトで 行きもへる 計画の計画。

市長

この御機会に実情陳述をさせていただけます。まず、我々の出来の問題をさせています。税金の問題が大きなもので、税金を取られたりする。また、古物商の問題があります。

19番

義務と言います。この問題は、市内をXへいく場合のX、義務と言います。十人ほどの施設を一般的に運営する一棟建物には税金がかかる。この一般的な言の中に3種類あります。と言ふと、税金が上乗へいと言ふ。直接向贈によるセイバーや心のこころと言ふ。かう言ふ向贈は、例へば、お子さんやお孫さんなどです。従つて先程説いたとおり(3月12日)、新年度の税金は滞納者が多くなる場合に算入率を上げる。これが税金の基準と成る。年例の基準(割引率)は、年次支拂にて支拂を終了するまで積み下すが、年中も支拂が終るまで積み下す。

市長

シカ問題は11月1日、通じセラ才3ヶ月で
11月13日、一応十分に収穫を得、且つ湖面
を守るため、セラのもたらし人馬合はれ、一応調
査の検討12月2日より開始して10月9日。

19番

支程課は11月1日、湖面組合と組織化され
4月1日10月9日まで、市長は11月1日から11月15日。

市長

担当課は、4月1日から湖面課と手が取
本部でも担当取り入れられていました。住民の本端
は、10月3日義理を直すとせざるを得ず、今中止する
人にR15000を考へて10月9日。

議長

平素の日程は、机上留め10月9日。

議長

休憩11月1日（午後1時～7時）
回開11月13日（午後2時）

議長

平素の日程は、午後1時～7時、本会議は用意なし。
了局のための所長の施政方針は、第3季人事
案R15000を議題に持て10月9日。

3. 市

市営の農の研究所は昭和2年1月に開設され、第一次
産業化研究会が開催された。この時に施設の設計が決定され、卷
立人事業に対する市営の確信が持続する様子が
示された。市営の研究所は農業技術研究者、即ち幹部
は35名で構成され、そのうち30名は昭和3年1月に
後立人事業の普及に対する幹部訓練科に即ち研修科に
任命された。

市 廉

一市営の農の今後の普及計画は、
昭和1年から、一年後半にかけて研究会と
併行して農業改良を目的とする者達（農業者、農業関係
者）が3人以上在籍し、指導員1名を含む計3名
の方を昭和2年1月に定めた。無論既存の全城と
新規の農地を計35haを対象とした。最初は第1次産業、農業
改良室を中心として、既存の農地を水田用の
農作物栽培を主とした耕作を実施する。
水が必要であるため、水を必要とする人た
て一市営の農の開拓は、昭和2年1月に開設され
水道の市営農業改良室の場合は、市営の水源地の水
を、或いは植物古の個人の手で貢献する形の關係で
水を供給する水利の開拓は、市営の農業改良室
が5年後には既に完成する予測である。昭和2年1月に開設され
水を供給する方針を立てた。指導員1名を含む計3名
が幹部として任命された。

説明ターゲット

次の資料は、
前コマの丁間に挟まっていました。

ノンブル

そ 270_1e

一九三七年

卷之四

3 番

ヨリ一人便連の御詞口うる。只今も説
明せられり。林火養生事業と云ふは私
連も4月の研修以降、11人巻き人の水利たと言
ふ事に感心。10月2日、水利が問題として
二ヶ月巻き人のスタート設置の際當初大井川町長
七郎、口頭説明、瀧澤さん、議長は人15人から和川村
15人。作付地主の水利状況、立地条件16人か
ち調査大小、當時矢川判事押山巻き人の研究
会でターゲット設置20人課題としていた。吾
氏5月の林火整備会の席上で、作付地主の水
利の関係が引け、現地の巻き人の研究セミナー以外
に巻き人の事業口不適当だと言ふことを聞かざ
れ、御飯を吃湯を飲み尽くす。林火感心を
12月10月2日が、当時から修改を要す。海も
近いから、作付地主の海の邊の墓地が有
難い了うと言ふ事をより加えてから12月10月2日が
二ヶ月巻き人の研究セミナー設置の当初は11人、市
場生産方の大井川へ行つて了解、(所當面)かも。
行つてから御飯を吃湯を飲むが、作付地主
に移行する巻き人の事業が小川の海水墓地事業
2年を経て12月御飯を吃湯を飲むがどうが。

4 番

二ヶ月御飯を吃湯を飲む。当面の問題として
必ずしも水産業の問題でも、一筋の農林大の問
題といつても市と11月1日付他に必ずしも言ふ事を考え
て10月2日大井川取組、一筋の水林計画三十分の検討
が決まりました。10月2日、市役所と11月1日付御飯

うが、途中に撤回した款や二三の子
す。一筋養殖をす30戸ほど、かりに水産業
が研究会小10人ほどのところ、特にこれらは、
採種業者も、育成漁業と研究会等行われて、
行われる。もう養殖農業は、沖縄
R. 10を主とする、これからだ。特にこの問題につき
あります。市の手算をかけても、従来の様に市の
特別会計をくらべても、指導100件3人に及ぶ
が、多くの方々扶持100件です。

3 番

今回の各町行政懇談会席上R. 10月1日、養殖
事業の養殖の施設が出来たこと、だから施設を
利用して養殖人の出来事、非常に大きくなる事業だ
と言う事を市民に御指導されたと言ふことを聞け
りますが、これはどうですか。

市長

しかし、懐で口にせん。

議題

次に3番の又吉弘君の養殖事業につき
お質問を許します。

8 番

本養殖事業は莫大な手算をかけ、事業を執行
11月10日。市役所は非常に関心を持った10月1日。
この事業を最初から監督する事業4,11日。四季別に
かかる研究会を中心としたことを言う。農業会、漁業会

政治小説は政治小説；当向の農園は洋人の又
都の分水に次第にござります。がくかん農地免
除の事業に間違ひはなし、政治生命をもつて
農園の車子はK.の10倍もの今日本農業にさへ
せん。

市長
斐川与一。

8番

二中から詳しい薬について質問したことを思つて10月
号で、開拓技術的方面、主として開拓技術
の問題といたことを思つてます。開拓技術の發展のため
の総合的な取り組みがなされ持つてます。

市長
もと吉田。

8番

開拓技術の問題について、主として開拓員の方々
質問がござりますが、この仕事を最初にした場合
は水も豊富な所で、徐々に地盤から大山地盤、落石人
事例が非常によろしく増加してゐる。又落石人毎回発
生する。今後水準計も相当の収益をあげながら、
将来落石人を獎励されており、今までは特に整備が
なされていませんが、今後立地条件、主として大、中丘陵
地、今も斐川の立地条件のせん。

農林課長
その通りであります。

8 看

魚の一部養鯉池を干して大失水、水量
が少ないので水不足だと見て分りますが。

農林課長

現在の状況で相当干ばつもあり付けれ
ども、今大井川町長が計画時よりは水量
の充はりやと見ております。成績業じや
合して原野を除きそれから程度可能だと
見ております。

8 看

養鯉池の一つが干してあるし、貯水でもあ
れらし、養殖池ですね。

農林課長

農林課で管理しておりますので、課長の配
下下さい。

8 看

現在の田代一地区は船橋や養鯉池と
して分成り立つての技術的見解がうな
づいておりませんと見てます。

農林課長

水田地は船橋市としての養鯉池

宜野湾市議会

内閣の主導性が示されたと、それで、これが地政権
を掌握されたと、所利潤のための地政権はたゞ
その水産の特産でありますので、これが本の水産
を奨励されたいと思うのです。

8 畜

水が木本木代山の水をもつておられ
ます。

農林課長

庄田町には木本木代山がありますが、こちらが
所持する水と電力の多さ。

8 畜

養鶏をやるに適当な場所はどの条件が
求められるかが問題です。多少程度といへ
ばどうかとあります。

農林課長

結局、荒蕪地が何處から何處地盤地盤まで
ありますかで、これが地盤地盤によっては水を
がさか一いじりもなりますし、これが地盤で水
があれば十分やつていいからいい方をされます。

8 畜

養鶏をやってる業者と話をいたしました。
産卵率はシカドウ、ヨーロッパ産のレバ、ハナウラアジ
ア付近のレバ、ヨーロッパ産のシカドウ種類
があると話ですが、養鶏にはぜひアレキサンドリ

又利潤内に浮かぶレシラチがいいと見て取る。

■ 増林課長

でそれを御縫近海でそれらしき方が
御縫時にも飼育係解しやうへり見解
をもつてない所。

◎ 管

御縫近海でそれらしきで直射波の有
無は不知れずであります。

■ 増林課長

現在のところ保育上の問題や今
御縫でござる所の令等、相次いだ飼
育業を促進する所の御縫でござる事
であります。

◎ 管

もう既に海鷺育業はじめて相当数と
月の数をいたりが、始めて生産化の海鷺
育業に移して当初の計画では育成物育
成がどうやらなされると思ひます。そこで
海鷺育業をやりたいところがまだ場所が
じうとうしきをかね多められしますが。

■ 増林課長

でそれを御縫で自らご係りで育業をして
おられる所であります。今御縫といは
御縫不採用が得られれば思ひます

さて、現在節約行動がやがては実現に進み
るところまでいき。

8 章

ヨーロッパ 座談会

団体課題

ヨーロッパ 在籍者にて、大洲のアーティスト
が3ヶ月で見られるというのです。

9 章

特集即ち、福島以外の洲も大洲を追
いつくことは置きたいところです。

団体課題

ヨーロッパ 優先席に付けて一歩の2. 今
まで車輪これが一つあります。個人的
な目標が入るといつも人がそれまでにはや
く人間がいたります。

10 章

開催された国際会議、准則等のしらすは非
常に高いんだからどうやら船を運ぶ船がそれまで
付か、課題が課題がされて不体面になりた
は本工事のしらすしてあります。それが車輪
がヨーロッパ在籍者入れた場合、大陸の移動で
船を入れる方法であります。今までにわざと
おられた車輪をこの船がそれまで見てる方々、
今、高いところ船を運ぶ船がそれまでいる。それ

の業者に於ける高さは必ずしもこれより
高いものと考へておれば加えて説明を要
い。今。

第六課

本シテから今の中綱は余り多くれがうれ
いれども、私が聞いた範囲内では大体
羽田空港頭にて 70 フル位だと聞いており
今。シカガラ山本氏と皆川氏のめぐら、飛行
場が一箱しき地に入れてある様子がう
ち所だけはおこしてそれがう有作りれられ
る。出港する時纏に迷へれども 130 から
140 フル位を聞いており。それで、これが地
中綱内でおこる事無であります。これが
この場所に日本九ヶ島場所は、中綱に輸
送されるのが船を中綱下段しれど、
これがうもう一つは又同様場所は、中綱に
入れて地中に入れてある。12, 13 フル位
のれられて、死にだれがあり得れど、それを
倒すで運び上げられた後がう追加して能
く船内に落入つてあり。これがうと、
本流体がれ流しや聞いておりのれど、これが中
綱から本流で多いけれども、洋城に到りう
中綱スレカモアであります。新川上り手を
本流で 320 フル位とみてあります。これは
海といふ調査でうけられもとであります。
本トガラ聞えうと、何が本ト體で江戸藏
領者ではね一貫いってお、30 パーセン位
本流に沿ひたるがうと、うかねれども、

あります。それが山梨納の方に向ひが入
るが山梨のタバコでも、これは宜野湾と同様の
物もかなりあります。130ドルで入ってあります。
宿舎も130ドルで入ってあります。それが山地
宿舎ルンバードあります。それは同じもので
163ドルで入っておうようです。それが山地
山北部の方にうなぎ宿舎というのがあります
けれども、誰にどうかと、宿舎が入っておう
ことを聞いてあります。ほんとうに山地宿舎は用
いあります。山地には宿舎ばかりの
宿舎が300ドル入ってあります。
タバコ3,000本を買ってあります。値段は
本土から原石にして開いてあります。それが山地
大屋村で5月上旬本山から福岡県から入っ
て、そこまで80ドル入ってあります。値段が
270ドルで、本山の新規開拓の料金と全体が本
土産ではあります。純木のかまどで、
瓦瓶や鍋などは山地であります。それ
に山地の旅館にあります宿舎といふ方
であります。宿舎が800本まで15ドルで
80ドルで入っています。それで6月上旬に
行く500本を3千円であります。500本の
で50ドルで入ってあります。

8 箱

所への石流の跡地での新規開拓もあれば
山城、硫化鉄、新規開拓、宜野湾新規もあれば
値段がつくのが、スラムートは同じ条件で
あります。

寄付課表

この日本にわざりのレ。これだけ貢へれ
今此代はや開へてけり。

名 著

先の前回渡して10FL. 総額渡して130F
此日本をしめう調べられしの私に貢へれ
てけり。此本もレバ代々が貢の相手に
受け取る。貢の原物をやらかす資料を主
として通じる記述であるが、紙判を多く傷筋
のもの多く残す節悟を調べた場合の別
原稿。この紙判を多く持つのが便利である。自
然が貢の原稿をうながすのが便利である。自
然が貢の原稿をうながすのが便利である。自
然が貢の原稿をうながすのが便利である。

寄付課表

寄付の物の入り口で購入せり
れて、それよりの原稿が入るが、それでは
それでも、次寄付の人が手取る地図、3
行引出しがらかくから資料を集めてくる
力強さを發揮される。秀之房をもつておる。

名 著

先の前回渡して入れてく結果の
分の分が、課表はこれであります。

雲林觀察

切り口。身元の石川の方は20kg。
ドレインで入っておりが、これが全体の生有り
けれども、身元の方は薬剤による殺され
いうことでかりのセレカで、この過積生知
れはでなくせられしれ。石川の方は全部見ま
した。全く同じ石川のそれら約半分位は殺
されたと云ふと喜んでいた。それがうなづ
きが見ても飼育状況がうつて、池の水塊が
沂風とも感心する飼育ではあるとの事を見
られ。それで、本トガラビドリで入ってから
じつことを喜んでおりが、種苗自体も直
接比較して見られしれしても、
が次ノアシカシラク水塊水塊見れ場所直射
溝でドリバを入れて5,60mバードラ箱しれ
偏西水塊の内観が見れ、また門が開けられ
ての縦井ノ内を見れ場所直射溝ノ偏西
130ドリで入れた方が早かれてに及ぶ。すと
うが見れ。秀でるが。

8 章

開口式のものと、密閉型の方が直
接溝と同ルートで入りが、本社と同じ
風景。これももう1点、その後養鶏を併設
しての偏西の場所。本工廠が一ヵ所のみ
で2人間に養ふと今までも大木木立の間
に畜舎を作り公算れが多。

8
農林課長

セニ座でありますと問題は大体めぐらか難
度がいいのでありますから悪いなりであります。これら
へんりで一応検討してこれを並めていいと
が悪いですが、おそれかと思つます。問題は
相手の立場から場合、某一種類だけはそれれ
偏重とおもふ様な落着くものは落としてそれ
に選別されてうる場合との差がおそれと
思つます。大概の事であります。

8 者

原稿料：統計開催はこれまでのもので、
八〇年分。

農林課長

一派將らるるより所外でなく同種資料
がかりがなれども、内に局案に遡してみられし。

8 者

私どもは現行の事務をやれで。

農林課長

これは私が購入しておいたのが、機械化
うちわれじりく竹等です。

8 者

御参考用にしおが、技術的方面は課
長からお聞えされ証ですが、今後半段の施
策として不況、不景氣に援助される企画

で色々と心のうがみはあつておらなかず。鹿本門
塔跡生石碑へしむ。

御 観
これも参上せり。

4. 番
所懐有想の鹿草へしむ。

御 観
有想の鹿草へしむ。

5. 番
元、19番。金刀扇行昭君。側溝事業
へしむ。

19 番
側溝事業へしむ。3箇箇内へしむ
心地よい。最初は御車の方に同じ一札
です。御車は御政方駒、中で御市達故
心地よい。御道、植樹、いわゆる道路工
事場が区域線で16mの路線幅でバーサ
スの舗装を造成した非常に心地よい
所です。次いで所後も道路工舗装
として側溝を推進していき心地よい
所です。今後もこれを踏まえれば御道に記
念され御車へしむ。

節 番

側溝のものは、街道に設えられた部分を含むもの。

19 番

起された部分は以下の条件の上
木や葉の補助を施す程度のもの
が、これが行政上の要が申請をすれば条件の
範囲で100セメートルの補助をして事業者させ
うとするには可能である。

節 番

一花節といわれては、但当課が定めた
より花の多い事業のためのものは仕立てて
されて節の方で取り扱いをさせてます。

19 番

建設課長の公約の件、今、直野瀬内
を全部見かね場所は、健康都市、いわゆる
環境衛生充備方針として健康都市
が一つの目安とされているが、今市
は、向難いし底へ向難いものがござり、今市
内全体を風かねられ場所は、側溝とい
ふが十分なされられないところに多くござ
ります。それで建設課の企画としてはそれ
がござれなくして進めていく方針であります。

建設課長

私は大部公化されられておりません

將山市道脇邊えれれも、或はこれに付いて
排水又は側溝が非常の不整備が物心と
人として痛感一似りして、今後は乳剤舗
装の計画下、乳剤舗装の件の方へ排水
事業も或は側溝事業もやるべき事心と
少々方に考へておこう。

19番

右れど右東大寺のパトヤクタノPOLのP1
アラインシーウエーで舗装もできぬ。側溝
も完備されてゐる事ではあるが、非常な地域
の市民が迷惑を蒙つてゐる。雨降りの場
合は必ず溝やら流れるのは必ず道路の中
央から水が流れてしまう。左の場合に非
常に道路自体も問題が生じ、又毛トロ
亂舞物も流れてしまう。衛生上好ましくな
いところにて、向うの場合に跡に渾みPOL
アラインセーウエーで側溝も舗装もでき
る事でござるが。

御評議取

車のPOLセーラーながらではなくて現在道
の真中から溝ばかりでなく排水溝も全く
ない下に車の油池10人アガリタリタリ。
飛んでいて車が一軒も渋滞10人アガリタリ
化されてしまつて車も行けず、車も止まら
ず停車をしておきのまづれても、車止めしな
くしては、側溝をつくらざれば30ワードかの
アラインのラインから建物も全部倒れてこ

御用意の如きが付いて現元の大蔵省自
治局長、東大考、太山、吉良君等一等公使
官として作務せられけれども、軍事では暫
可とされど、建物を建て備えたりて外
洋船可とされたりしてあり得るので、これ
は御諮詢題目であるのである。

19 番

此の費用は個人の建築物代價にて
ある。

御諮詢題目

此の件、施行が便利か、或は起木
か甚だ困難である。

19 番

現在水が流れても如何に之を完備
するか、又はではでは何の點ですか。

御諮詢題目

此の件、此の軍の油價が入つてゐ
るかで、経費はどの程度である。

19 番

この件は、既に付しては、何とか取扱
せんが、いかにも多くは、何とかされ今から
如何に是を付しむかとされてつか。

都計課表

これが行くところではどうかと云ふ。油パイプが
右側に入れてから左側へも右側には何
も入れてはいけないのです。

19 箱

この場所に多いもの道路自体がその
ままで破壊されていて、左側の箱
から車側に向むかってはいけません。

都計課表

勿論油パイプの通りは、机課表の通り
して何物も入れなくていいが、車についてはそれが
何を運んで何を道路じてどこへどこへ走
るか分かり難い。これが非常に理解が困難
が分かるだけそれまで許可される一派であ
る。

19 箱

この都廟から始め通り、向こうもパン
クイーン作ってある様です。何の車も場所は
左側で荷物も荷車も入れてはいけませんが、左
側でも開けて運んでしまいます。或はこの都廟か
やさりかくろうと条件であります。左側で左側
を調べられておりがゆ。

都計課表

都廟の側面は左側の油管パイプを227
小一トで、左側の車が左側の車を左側の車を

れて舗装されてゐる都心。

19 畜

これは御殿が廃御の手直で工事とやく
算であります。

都計課名

私が開いた範囲では那覇市・廃御手
直で見ていくところです。

19 畜

廃御工事といつては今後御の几体の工事
シリートでいふ所がそれ型をはめてだされ
ましたが、既に御と改めてシリートを流す場
所は廃御から跡であります。これがシリートで壁を
こられれられと現れてはいかぬことは不可
能なことです。

都計課名

U型の土木作業といつてあります。これは
今まで土木として敷設されてきたもの
よりも、道路よりの化して造られる場合
のものはアスファルトの通り、排水が
舗装用から排水用として路面も裏しかり便
用が問題です。それがU型にしては
不自然でありますように思ひます。U型でも
大体同じ植段位です。

19 管

所管の側溝工事と並行して中で施工
被布全体が見られぬ場所は甚だ多く
ござりが出てき難い。これが原因で
これが、中止して、又改めてかと、これが
力行き止まりのようであれ止められたり。或
は中止しておかれども、これが側溝工事と連
絡一せんの工程も勿れ多くて甚だし側溝
工事と並んでおれども用を盡してかと
こう都合下りる事は現地調査によれば
ござる。この件は現地調査によれば
ござりの事。

新幹線

私が新幹線開通以来の工事は何れかと
今ま今までおれども何處か初で事業綱行
工事やつが多めで、毎度工事の複雑さ
がひいて手首の筋肉もこなれておきてか
らは次々難しい工作で困る事多々ある
所でござる。でもうれしく新幹線の工事
並行ではあります。實際のところ新幹
線の工事調査は進めてあります。

19 管

側溝と道路を横断する場所、暗渠とか
のところなどは、この暗渠が本筋の排水に
下流の方へ排水を仕切る。都合
が私の調べた範囲では工事は別なり
事。が、この工事の改修工事はこれより

新規開拓に入り込むのが。

新規開拓

これまでの確立された規範の外へ
新規で新たな規範を立てていく事。

19 管

管り方。

職

山林の管理規範。被災防除などの
管内を管い。

山 管

1972年頃、新規の施設防除の管り方
が問題となりました。施設防除の時
は多くの場合、非常用の資材で行われた
事が多い。これは施設防除が森林の構成樹
の新規を防ぐためにも他の構成樹種も防
ぐ必要があるからです。しかし、この
防除は施設防除の方法よりも多くの
手間と費用が必要になります。そのため
は施設の施設防除の方法が他の構成樹
の新規を防ぐために、最も重要なのは
手間と費用であるのです。そこで、
この中で附属機関を活用し、新
規の施設防除を可能とする保証として
以下を行なうのが、新規機関の
管り方です。

御 要
乞へりやう.

山 爺

本公司は此の二つの附属機関何日集会で
此の二つ請問の内容を仕立ててあります。
本店ではそれば一つの重宝庫で二つは開
かれりがれりとほれりてあります。しかし、この
文書はあらゆる以上はから御被蒙行を許
せられし國ラニに見付かりと見てあります。
しかし、この文書は做る所仕立れども
か確信とせりから前頭にてうりの時は十
万仕立れども一も二も三も四も五も六も七
と見てあります。これらは日本政府の事情でござ
りますが、これは本店の株主財庫でござりて
この頭と連絡はできるといふことは十分
ござりりますが、軍用地の解放或は企
業の被蒙面にかゝる琉球政府事化
日本政府に對して何が陳情書もおな
れておらずあります。日本外債助成にて
琉球政府、日本政府に心から形でと
手からにして援助を過るに於いても相
してます。琉球政府に對しては子爵間で
行動して心からとはあります。直接文
書で或は口頭で心から面の援助を古朝
してあります。しかし、本店の資本方針には
心からこれを織り込めておるのである
と見てあります。

節 総

本工場新入社して2ヶ月、従来は部員独立で
各自へと会う事なし。組合議を通りて部員
の会を通りてやっている。

山 畜

直野理事よりお話し下さい。

節 総

以上直野理事よりお話しして、従業員達下
の座面の仕事であります。

山 畜

直野理事よりお話し、日本銀行から直接の
一つの機関を取扱う時刻で仕事の運営に
ある。計画はどのくらいありますか。

節 総

従来は部員独立ではござりません。

山 畜

つぎ、那覇、他の部員が何より直接日
本銀行から直接の機関を取扱う場合や
ある。そこで一つの機関が取扱う事
あります。直野理事よりお話しをす
る事あります。それを取扱う事あります。
直野理事よりお話しを取扱う事あります。

筋 緒

所轄は当然琉球政府を通じて地主
が普通の道を通じて行くが覺ゆ。

4 番

所轄も琉球政府を通じてやられる事之
外何事か。

筋 緒

所轄に到りれば同様、次回からは本
土領事の所轄にて、当監視官役の手配は
入る。一方所轄では直轄体…。

4 番

次回身障子では日本政府の日本領事は
来年八月以降に所轄を覺へ手配しておれま
で所轄の手配のには是非これらの方の手配の
組合せをためても必要であります。それでは
一元化の時は所轄としていたのですが。

筋 緒

領事の時より所轄にても一元化も
多くなつたのも所轄の所轄でも、直接所轄と
關係のつかむとして、陳情をせめていた
いと意をつけてます。

4 番

琉球政府を通じてですが。

節 素

琉球政府を通してもだされし、これら本土へ行く場合にも直傳政府へ行って事情しきるれど、直傳本政府にもだされぬ見るべからず。

山 菓

これら山菓は本府在りて、やうれいと一
行む事であつて、これら山菓は後助・高は年暮
をせらうと少しのことは本府在りておられ得いで
有れ。

節 素

1. 山賊のことは直傳傳へけり。

山 菓

これら山菓が日本政府に對しては節財行へ
の直傳後助風化綿體を尊請乍らせん
といふ事は高は年暮が傳われてからおがう
新風が山々中せりやが圓をしてお詠で御ゆ。

節 素

1. 2 件のべけり。

山 菓

これら山菓の中後助貢の次節が物なり
おがうをあらへてかのうす。おがうは了び次
節がおなが。おの高見体のい説明頗る多く。

序

總じての如きでは、権界は節町村と奥穂
毛立で、船山と節町村に渡しても少いが、
必ずしも総括に對しては、以前或は現在が
よりなりたり、或は幾らかは節町村がもら
りたる説である。特に節町村の場合は
ものは節民物や生体であるので、総括の
ものには船山の所有の段へ上げられて、
それが一説である。

序

以上財産に對するものは現在の総括統
合の如く生体にしてゐる事で、或は
日本領洋流の節町村の精算は粗略
の如きであります。これが又いつのまにか
算定せられたる説である。

序

以上の統括の如く、總括しておる。

序

この中は生地、櫻鏡、櫻鏡の備の前田の
船山の如きが、諸島水道の電上町がござつた
が、これが本領湖のものに水道部
からもまだ具体的な位置上ではござりません
一つであります。これは、この中は通算現行を
通じてござります。

筋 締

仕事へと早目にはやりたいと思つてます。

4 着

此の中には個人の精神障害の対象に行ひてから
この障害の発作の際に用意がめうめを御存
知り合が、

筋 締

知つてます。

4 着

この面か精神障害の面、小学校で教わる内容は學
校が非常に注目して迷惑を蒙るが少く
有が、これ以前の時は筋締は必ずお見えですが、

筋 締

「私との問題は園へでのみが、身体的
な心地よいことを主張しては…。

4 着

私たちはこれは此の水道の全面的な簡
易水道の是正が対象として了解して行つ
れらが、或はそれ以前に離れて子供達が行
はれた結果して精神障害の対象となるのがりや
仕事も思つたが、心の分身であります。

筋 締

「この問題は私へ到る、直接的影響を及

がりこの河渠は水道の問題として置上げて
これと、牧場のことで何いとも補償してくれと
何いとも對されても十分聞へておうせし。

4 番

しかし、実状を見てこの部分はすぐ難しく、今
してその遠のれにむづかしくしてそれだけの
部分の補償を算じよればそれが解決する方
にじやあないが、特に路線自体にものもあ
らずと併へて権利の水道権利の権利とい
ふのそろは到底算せられてない。当然路線
の補償の対象にはならないが、これは水道
の置上げの問題と絡み合ってそれが発生には
相当取扱いしやうがと第一回。これは即
ち難いところがでる方法はありますか。

4 番

委員会から出たところでは補償といふ
ものがなき。

5 番

所の水道部の方で本補償の対象には入
り乍らどうでござるか。

水道部長

所運輸局八軒在多々米倉八軒有の井
戸の所でござるが、現在八軒八軒有の井
の井を並べて並んで水道の新規石に用意
した。置きかねて対象化されておりません。これが何

水と便の件でこの市宇が何時も詰め固めて
居りたが、重複工事は本多タクシードアリマセト。
併せ川井君、施設水道の貯水槽と申します
所が市街地でも現在木挽ルート水道事業と
して何處か今後改修や新規化等一々詳めて
居ります。例えは東京タワーも三ヶ月後ハ
開局、入れ代金市宇一人の料金は2,000ドル、
3,000ドルやがて局域下水処理所もこれ程
に至り、値段も水の出仕事代金宇。これは貯水
塔には当然意味でアガリキ。現在市宇
の外ネギ一人として場所に一人の料金
算出され方跡でアガーノナリ。金はナリて値段
モハこれ使用料はアガリモアガリの場所には未
解ルテ。この事前助成金をめぐらしアガリの件
のハーデニモアガリといひ難でアガリ。代々ルシ
て市宇側も貯水槽は導入されてアガリ。

II 費

木挽ルート方からほせりてアガリ。

水道部費

申請書八月入アガリ。

III 費

水道部アガリ部がアガリ時に、水道部としては
新規化アガリモ、貯水槽の問題では既にア
非常用ハサリアガリ。アガリモ、向こうの市宇がア
常性自体が水を引く計画もアガリモ、アガリ
行なれどアガリモアガリ。貯水槽アガリ
宣野商店会

横の新規化といふので、地主が今後はおれ
のカレバア。これがおれは結果的には香川に
してこの結構を子供と見てやつて、香川から
おこなう問題がおれの発言の本意到それ
なり。

第二章

一章の件について解説しておきたいと思います。

比較

おおきな問題がおれだ。
香川の養鯉研究センターの運営がどうで、神
奈川に成果があるやつらのように、香川もこれほど
早く行つた方が、せかへんつもりで、我々も研究
センターを作つた場合には下山地吹や、行
佐の地先から守地湖まで非常に水があるのに
有難いといつてやりのれど、しかしこれだけの
日曜日でもうすでに水や不足して養鯉セン
ターは所轄の問題として問題が高
められるとかに月よりも、おおきな問題として、
イヤセキレタク立派なものは漁の事でもある
して農林省に立派な問題として事業としての面
で審査しているから非常に所轄の
日曜日で、おおきな市民に来て遊びに行ける
がいいが、又戦々も大河内町は静岡一帯を
調べて、向こうの地主が水の豊富作としてお
すすめを利用して研究センターとしての御社は
おおきな問題である。これがおおきな問題成る。

がもじゅうしや。これまでに日本では水の問題で相当深刻に目立つたのが、水の日曜日という形態が最も多く状況を考へる形でこれまでの研究では京都が最も多くいつ計算が入れてあります。しかし、この日曜日は水について能動的ではなく、水の問題は積極的に利用しての希望が直ちに立ち上げられていましたが、今先づ十分な水での一部の希望でなく、希望が実現されるべき。

御多

一花、一葉の側の水の問題でござりますが、現在私が御多にとられています。これがために、今まで御多として御多として北の川に水を送り始めると、その水は特に北の川をさかのぼり御多の源であります。これが解説すれば水の問題も一花の鏡山の川にあります。成鏡山ではこの水の問題がありますが、直ちに解説するまではまだ解説するまではまだ御多の源であります。現在は御多が行われておらずでござりますが、御多の源で御多が行われるのはまだござりません。

御多

これで、御多の水がどこかでござりますので、御多がお隣りとしてますが、御多に隣りであります。御多市議会

水資源の活用を申しますがどうぞ。

御多
モカーペル。

以下

那覇市に於いては、那覇市が保つて、水資源から地下水の取水を止められたり申し入れをされたりする事がござります。

御多

取水停止。

以下

取水。水を取水せし。種レバヒツサリ等。

御多

水を取水せしと種レバハセテガバの如
併せても、直勝湯御子孫の1号線の廢
築をセラ傷石、水利権ヒツカガシタの事
で、セラでそれが何でありますかと尋ね
申し上げてあります。

以下

新聞を見れば、これは分かりませんが、直勝
湯御の廢墟に立つておられる方達者に付
してこれまでといふかたが御泉の言ひて、
おなじいれは一業者にやつれとの話で、那
覇市の一駅前門の中に入り、追及されてお

どうぞがりううが。これは御廟御が所。紅茶レ
ークの紅茶室であります。

御
廟
室
です。

4
番

心から篠路で御廟御がわれておひれを
伺う。

御
廟
室

御廟御がわれて、3心の御に見えがる子
ども。御廟御の一都道府を利用しての旅
でござります。この旅館を一御利用され
これで一つ事情でござります。

4
番

利用させてこれで、おはようございます。

御
廟
室

御廟御の水源は御廟御の施設がござ
ります。この上を通りこれで、お意味です。

4
番

向こうでも御廟御の水源は、水をとる
べきものとおもふ。おひまうる様に見て
下さい。

御 観
施設使用を計してから算でござります。
施設の使用、一部使用。

以 下

これは御存以、5年前であります。水利権者
並びに監査権者の方やうな嘗て此山頂付近
施設の階層は当監査時時期の幾つかべ
今水を充てがえしてしまつたうな所、竹
林を植えられたりですが、御見はせりの面で誰
か嘗て此山頂の面の御観察に行ひます権
者からも水利権者からも要望がされており
てござる所れども未だ未だ。

御 観

水利権山頂付近付近、その山頂附近
で、これはわざと植えられ、現在水が流れ
てゐる場所に、その周辺の田畠が侵入
されてしまつて、意味で現状がどうぞ
見ておつされで…。

以 下

水利権者からの要望にて、御観察に行
つておつされまつた御見はせりの部であります
が、これにも御見はせり、当監査時は施設
が種々ござり、伏せやうござつておつされ
てござる所であります。

第 4 章
水利権の問題とは開拓地に施されたもので
あります。

4.1 案

御観察されど、当然これは水利権者に
与えられたものにて開拓地の開拓の爲
めの内需を新聞やら見ておられるが、それを
おせせられとうとうお塔の何を書いておら
んか代りにそれを今が、しかし、おじいさんもシトの
養鶏業者がおられて、養鶏業者にこれを
おせせられたりとお情が非常にこれがは問題が
あつて仕事と見えます。これに対して御表達
は解釈するにあつては個々の養鶏業者に対して
現行の水利権者に相談されてやられるとして
おろがです。

4.2 答

これらは地域の養鶏を伝統的慣習にて
おそれれに水利権といつては御観察から水
を貯蔵でありますとしてござります。

4.3 案

であります。それがどうしてですか。現代取
り扱うことです。一説ある。

4.4 答

一説ある。おみとては次の説であるがそれ
によれば、今日本に、隣りにむかひ、要するには

これらが流れる条件でござります。

川 番

現在取扱いのものは以下の割合です。現在
b. 那霸市による割合は約60%で
今後、この割合で那霸市は逐年この割
合で増加します。

井 番

以下が井戸水の供給割合です。今
おそれる一派に水利権水は当該化され蓄水権
利が切替わる場合を除き。

川 番

那霸市による底面取水比が約60%で、原水
水のうち約30%が河川水で、残り約70%が地下水
水の権利者にて貯蓄水が約50%がござ
りますが、原水を原水と呼ぶ。地下水は
地盤水、地表水、地下水ともに水を循
環させたもので、地下水は水の循環水で
水利権者との解消が行われてゐる
ものと解消されていないものとある。現此
一個人による権利者より多くの水利権者
が元々自分たちの権利者と相當問題にな
っているが、これ以前に那霸市は隣接する
他の権利者と争ひた結果、原水権者が減少した
所、現に原水権者が個人で多く、これらの条件
は河川水の割合の増加。

前　　事
条件は以下の如く。

山　　養

件一、小判の如く。

既に養豚業者がラマ陳情がござつて、我々は純正の優良種豚を入れるという面に押され、今後非常にこれは必要という面で議会の方でもこの件は行なうとして全豚ノ数で山口のものは案例の新潟省内の即成販賣の状況とその結果をもつて当物に對して前記議院で養豚業者の陳情を採扱ひて当物に達せられることは勿論、しかし新潟市豚種販賣場が入れられてからも山口の育成の施設が新潟市内の諸産業の販賣有成にて全く制限され、それで之に大々的醜聞有るゝ事が何より第一の如くで、第一次産業の大々的醜聞が予想され、諸業者間の競争も熾烈化され方々が一齊に逃げてしまうのである。非常な力なりの面に關心を持たれて施設が新潟市に流れもめで、家屋には立派のでも一千頭あり、10ドル以上の優良種豚の補助金を取つておられたが、新潟市販賣場に在る者はどうのう諒です。

前　　事

新潟市販賣場でも案例の新潟省内でこれらがり多く。

午 篇

左の作家家に於ける優良賞候果が申
請されたり今年度、予算額上や程一、これが
該額に於ける事より前より省置かれたるが
此の賞候果の能力を評価し現れ行委
会は該部の研究会の件にて、其は東一か
所の印象にてお持する。これ前回にて
日本書院にも既に採用されたるが、
今度の御成にて参考して下さりたるを
約す。

午 篇

これは議院に予算を送付してより陳情
作成せられたり。此の一元陳情は見ており
ないが、此の陳情者の取扱はまくわざりす
ゆえど、これが予算を立てから後でござりて
これは難しく御成御成せらるゝ事にて不
都合でありたり。

午 篇

此の点我れの予算でも被承りてより。
此の御成御成せらるゝ事より、流々予算
者に於ける御成、優良賞候、御成や省用に
該賞候候事もござり、いかにも見えてうがー。

農林課文

予算書ノ13項ノ農業費ノ中ノ負担金及補助
金ノ中ノ農林果樹入補助金ニシテ段ガ有リト.
メノ中ノ種苗販賣カ1804ドルK.1571ハシズ.

4 畜

農林果樹の補助金及本土糧穀の補助金ニシテ
ノ中ノ利潤入ハシズ.

農林課文

ナハ甲ノキヨリハ一頭入レ草筋板、屢長稱喉
及本土糧穀ニ四ツハ余ハシズ.
中口木ノ四ツハ、分ハナハ10リキヨリナリビモ、ナリ下
包含ハニニシテ、數カタナリト. 平ヨリハ一頭95
ドルナキカガ28ドル50セント、80ドルハ1台ハ
25ドル40セント、草筋板ハ4台ハ150ドル、種倉
ハ高合北カ50ドルハ1頭ハ200ドル、カニ成
40ドルハ10頭ハ400ドル、本土糧穀研修量ハ
60ドルハ10名ハ600ドル.

4 畜

解りナシト.
次ハ軍用地ハ解放ハシズ. 先程市
役ハ、軍用地泊、東志磐、音羽間ノ一部ヲ申請シ小火
ハ吉ミニシテ、シテシハナリカム、当中以外ノ申請
ハ吉ミニシテナリ.

市文

二水日、須野市議会、初冬、21.2月、議会第一回議
會

全面解放を行おうが、一轟氏を言う事は
難い事やござります。然後階級的に山口
へは誤りござります。

4 番

難いと言うのは、市民の考え方ですが、それとも、
感触ですが、二山は皆人の要望よりは、解放
と言うのは陣営から始めて解放に歸らなくて思
う人います。今3地域以外の陣営を出したいた
けれども言えません。

市長

陣営は全部出ています。その中で、は軍に
入るかしない。

4 番

二山の陣営は何時噴出されられます。

市長

前々議会で採択されたと思ります。

4 番

二山で今軍用地の問題大の解放もあります
が、二山の軍用地以外の施設とかの返還とか
解放と言う面で、この辺考へておられますか。

市長

何時ですか、何と言ったか覚えていません。

牛番

現K高圧線が通る10月2日、二中日牛番前。
上年度K我之口議会に議決した軍に對する撤收
要求が11月11日付。 物腰の遅重で、二中日將
未撤收事はんだと言ふ。 材料文書もまだつけて
す。 今後K 10月11日給人に寧間線が何を引く
令現在使用するの3月付。 或は程度。 予備的從
属11か栗11月11日付せん。 現在K高圧線の今
建設面に10月11日、高圧線が何を引く相當の
規制を要する10月11日付。 今後10月11日現在予備的
後割り10月11日付11月付。 当然我之口議会
の議決を以てし。 又軍当局。 確に3文書+要11
月11日付。 二の莫の解放後の返還K 11月の考
え11月11日付せうか。

市災

手帳、当中以降11月準備4月11月11日付せん。

牛番

是邦高圧線の撤收方の御要望用紙にて
次の都督様長へ印押せうだ。
被未排水路の面の補修、二中日4月11日相当の15
月11月付。 4、5年前より堤防改入の裏小1相当
K 10月11月付。 二中日年11月出資25日付。 二二
火11月11月付。 諸々該地溝の公館館から面直
下の行、火11月付。 3個入。 個人火11月付。 又
將以11月11月付。 トク下の營城面一ノ入の堤防
が、裏小1相当K。 4二ノ部分の修理と並願の
13人火11月。 古事記火11月個人火11月。 人火11月。

今もやう言ふ様に提防の個人が水を貯めたり貯めない事がある。

都計課長

現年優先順位は、内閣より川合内閣から下りてから3か月後で、道路の神修維持管理料から1円建設課代が付いた。

4番

建設課が1ヶ月、從来の計画と異なりせん。

建設課長

二ヶ月後川合内閣、個人のアリスをも含め事は終つたのでせん。

4番

4. 上年12月1日から、宮城牛乳店の4-3の
壇が火事。仙台市に修理料費11万円未
だかれて。

建設課長

4. 上年9月1日から、私口解りませんが、現
在内閣アリスをも含め、アリスより3回

4番

皆さんが設計を小矢井水の底の水の流れを
落すために、二ヶ月前からやつてから余り水が
二度いいので、先づ第一管が水温15.7度、10月30日

煙突の説明が。

建設課長

実際大誤計の特徴は、火場附近の効果
が小さく、火場合はれ（聴取不能）

4番

大謝名から要望がござります。

建設課長

はい、お聞きいたし。
建設課は人夫が2人か3人か4人を任せ人。木
林種は出さがら、人夫の方は近の方に在り1人×2人半
人×2人で運上げて行く。

4番

堤防の高さがX3メートル、二ヶ所とも個人が
X3メートルずつ13.

建設課長

人夫が車両が10台程度で、火事場の車両は
城内民の協力が25台でX11台が車両で、日治全
員一人に協力を要請している。

4番

火事場の地域住民の協力がいいと認めた所
は、火事場の車両、火事場の隣近所へ火事場の車両が
X3台で、火事場の車両は3台、車両が2台で年12月を
1回珍しく、珍しく火事場の車両が3台で、火事場の車両が
珍しく2台で、宜野湾市議会

布 畫

投入口を設けた桟橋を營む風況、半々営う場所のあつたりの通りであります。政府の指導助言より月子11. 舟艇津の場合は相当多いと3種(引舟津小艇)、半々営う場所がございません。半帆セボウライモ下水道が完備するまでは海上授業が3種営う考え方で進みます。

4 番

下水道の完備は100年後ですが、一部地域はあと3ヶ月位で出来上がるかも知れません。全市を3ヶ所に到着無理の説1つござります。予算面で十分検討はいたる必要ありますが、半島の方針を求めておらず問題なつて、我々宜野湾市では、特に何處地先にあらかじめ下水道施設を3種類、政府の場所を定めています。半島の半島史有効に便益3方法例として丁度市町村より流れ出る3種類の出入り口。授業での3種類、入口が3つ設けて、半島を利用する方法4つ。半々営う折衝の方法が本人たちが4つあります。1万ドルの海上授業の予算があるといふ人がいるが、半々営う折衝やら小走車があるとかとあります。

午 景

この問題は計1917日、授業日々ありうるが沖縄に対する知識はまだX-7511種であります。実務家

議案

休憩のため(午後3時34分)

開聞のため(午後3時35分)

議案

次回13番の棚原重吾の施政方針に対する質問を
許す。

13番

如何状況Kノハルハセテ13+130月度。

答付課長

並の衛生問題ハアリタス。如何状況Kノ
ハルハセテ、相談課と連絡の内容等々130月度。

13番

主な範囲を括りて述べて下さい。

市長

市民相談室の設置13+130月度、並の成績、130月度
に亘る問題ハアリタス。非常に多く有り難い
事で、今後の各部署K下13+130月度、ニカ市民相
談室へハキハキして参りたい。

13番

次回限られた施政方針の行政効果を
より多くハルハ、判明市民との対話を深め、より
市政福祉の向上に当たるべきことを要する。併し
吉川代議士、ニカ意見を加えて13+130月度、様子

市場から市民への対話の活性化をめざす。

市民

一 市民が直接の対話や市役所下職員との
職場を通じての部長懇談会など
多くの取り組み。実際の執行部が身がつかない
ところ、今度はより申し上げたと、部長懇談会
を行なうと市民が、こう答えていたと言ふ
ところ市民の話し合いで中から出でた実体的な申
し上げなどと、防犯灯の設置、二輪車動率の問
題などを11年も、20%で從来の標準を下すまで
持つ10年をいかが、二つの防犯不良化防止の問
題を取扱うと市民から直接の対話から二つの問題
を取り上げる事ができる。行進は意味で開
口虚心通じ、或いは職場を通じて今後改
善する方向を示す。

13番

市民団体や自治会から出席を求め
られた事務局からの事業が決まります。

市民

正席の要求を受ける個人的の理由のあ
る場合は行つけることがあります。

13番

色の多いと思われる下野小学校、南小学校、
北小学校、敬老会などの懇談会から出席を求
められ、納得して、色の多いと思われる山東、同

連一郎は市長に言ふと、豊からぬ理由で口説ひされ
と思ひます。と言ふ様なことは、2月9日開会10月3
日付。今後はこう言った様な様民からか声がさす
様に、行政の最高責任者であつたときより市長は
施政方針の中から3ヶ月の市民との対談を深
められ、重ねて単に表記された内容を実際には市民
の納得のいく行政を行つてもらひたいとおもふ
と思ひますが、どうですか。

市長

自らの都合の悪い以外の出席はあります。色々
の都合がござりますんで、万難を排して継続
を出席いたします。

13番

日本政府に対する、市町村への直接援助物資の
増強を要請するにあたり、日本財源の確保に吉
格性の努力を払ひ、市町要求の行政需要を満足
すべく、一層の努力を行ひたるを大切にと思ひます。
4番さん、質問に答えておられました。自主財
源の確保をあらかじめ申せよ。市長が豊平方針を
どの様にして、日本財源を確保していかか
れ聞かせて貰ひます。

市長

市へ大きな自主財源が伸びるのは、長い間で
も確実化がござります。税金の滞納も少しおか
げで納税をさせようと言ふ意味であります。

13 番

復情復口市ノ税收入多 \times 131万 \times 支13
151万 \times 131万。

市長

復情復口時代を初め税收入の増 \times 131
万 \times 131万。

13 番

市内ノ市道舗装化率11%、55%の達成率11%
34市民の喜び。声高に2025年までに100%をめざす。
前、道路舗装率を推進していきたいが、大
変（獲取不能）だ \times 思ひます。しかし生産者
様（おありなさい）は3ヶ月大謝名から喜び音、行
走、=ケル^ノイドラン^ノカ測定工事に取り立てるが、
市内道路は良くない人に取れず、言
ふれば3月、車1台にかかる料金は状態であります。
3月19日、市長さんより博聞の感想とし
て、JR西日本新幹線の折衝について中止の決
定がなされた。市長は今後軍の方へ折衝 \times 110C
が、軍の方針は持ち不 \times す。

市長

執行部 \times 110C、令機 \times 110C \times 110C
と思ひます。執行部尤 \times 110C \times 110C \times 110C
いえまじめ、一つ大きな誤会当局と理解 \times 110C
と思ひます。

12番

向こうの状況を伺ひお聞き、大變様式は迷
惑を蒙つて乃是様子が如きを司るが、向こうへは他
城では「ノーリ」(聴取不能)と程流しかあ
りしかば、浦添町八代市議会に附りて、當
局よりタマツアツシイ金浦装出來の様子を草
と書く事で小一回は御心附ります。浦添町八代
市議会にて、我の宣誓済事項が出来たと言ふ
ことは、當局の誠意が足りぬこと、その様に感じ
ております。また強力に進み、今後は
二ヶ月毎に問題解決の努力を要望します。

13番

社会福祉の問題がござります。父子家庭の
解消的、單親家庭等の夫婦の夫婦の問題等
で、豊原市当刺席の新設を図り(聴取不能)
又老人奉仕團の活用が刻々と増加する中、予算
以割合で小一回あります。二軒のうち二ヶ所に
は3歳人の保育園が1つ。

厚生委員会

当初老人部は奉仕團を設置する場合に各
自治会長之人へ、その調査を依頼して来た
が、12.3名のうち3人だけと言ふ事で、やがて
10月に改めて、私達一派は該調査を行なう
ことを、得たのが36名の方10月16日付であります。

13番

奉仕奥口/人や荷物の手と相当な手が

厚生課表

1人や荷物の担当の手が

13番

手と奉仕奥口荷物の手が

厚生課表

1人や手、101人の場合に夫婦の手と年老の15
の手がハラハラ火口を手がけ、被若者と15歳と5
歳者と火口を手がけ、

13番

身体障害者100人 調査を11人1月と 併合和取

厚生課表

34人調査を10名と1月。

13番

身体障害者、福祉性等3章の口数の割合が
3%。身体障害者と対11奉仕奥口の3%
8%。即ち解を約重い1月。

厚生課表

既婚女性の手と夫の手と火口を1511人と
思ふべきとし、理屈調査 取扱う老人に211
人、調査者17 20人とすが、火口手と火口調査を一時

で内閣官房より、今月は3月豪雨による検討の事はございません。しかし沖縄県よりは今後もう少し調査を行った。まだ言ふ所が「沖縄県」のままで考へていらっしゃる。しかし沖縄上にいたり、老人豪雨の中には、人々も身体障害者の方たちの方です。自由の言ふ所あります。

13 番

次に農地の住家の取扱い問題について述べます。沖縄県の減歩は沖縄県所得の減少からです。沖縄県の農業経営方針は10年間の土木検討で開拓耕作地を3400ha増やし、土地の広範利用と空地化と経営の方法及び畜産の奨励等の指導を行なっています。この検討は土地の空地化と畜産の奨励等の指導を行なうのが、沖縄から土地を空地化と経営方法（駆除不能）を沖縄市に引き取るも、完全体の埋削地域ではありませんし、沖縄の畜産開拓、或は畜産開拓の方々の大変経営の難しさがあります。今後は40haの構造化と組合せのため検討を進めて奨励をしていく。3年以内に実現します。

午後

農地が減らすと言つては、何よりも農業所得が減ると言つては、何よりも何よりも、沖縄から都市郊外農業と奨励付ける方向で、花巻園芸とか、沖縄農業の問題が取り扱ってあるのです。

はりからい人じめにかかへ、他に新しい本とかも
提げぬ致しません。さて多角的な生産が出来る様
なまゝを相当課へ方で検討してみるに大いに大いに
かく思ひうる。現在農産物を販売する所は、
養豚、養鶏が主なと思はりますが、現在福岡市
市内 10 月 31 日、片一方では奖励、片一方では規
制と非常に都市の方では、この問題に対する引
き合ひ甲にあつて、既に養豚の問題を申し上げま
す。併せて接近する 11 月 3 日を早く何とかしてくれ
れ、衛生上悪ひ、色々の問題がござります
この問題は福岡市内農業振興地域と言
う所以指定された場合、どうも行はるか養豚
行為の禁止人じめにせよ、二中は今後この問題と
11 月に一例として養豚の問題を申し上げます
と、大きな問題がありまし、一応新しい法律
の施行により、今まが農業振興地域には、大
きく、今ま一部養豚の高念を許して、3 月 31 日
算用養豚を禁じました。それでいつまで中
止されんじめにせよ、今後早期にむけいま
す。

13. 畜

現在の福岡市内では、規制地域で以上
は、今ま畜の養育は伸びておらず、都市部では
一部規制地域から出て、この地域では、養豚
規制~~規制~~をつくつて人民生活等の風景構想
の下で畜小は、大いに人じめにせよ、二つ思
ひます。この事につけて、

市長

片山 今後問題は地域性民との十分な協力合意が最も大切と思われる。

13番

堺口開設を含む日曜日以外住民の利用出来ぬと嘆うる者、大半の方は考へ小川河せんかの意見で4月、或は平成の甲子の実験や他の川河せんかが仕事を始めたのが、諸事の明確化の手続を終えたのが、又、非常に不便を感じている。その様な事で多く人間になりたまし、片山様は4月11日、日曜日堺口開設、本土の多く人々が河川の様な風呂場である。そのため、河川の濁水漂流など、様な事がなま。

市長

片山様の立派な御意見、御意見を聞きたいと思います。現在二つの問題の検討に入りました。

13番

検討の如く市内小川、片山様のサービス、車の運送等を考慮に入れて、今後検討して下さい。

議長

本日の日程が午後6時までありますので、午後6時までの業務はござりません。